

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNA: YEYMI ELIZABETH RODRIGUEZ HERNANDEZ

MAESTRIA: ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE SALUD

DOCENTE: MAESTRO. GERARDO GARDUÑO ORTEGA

MATERIA: PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD

FECHA DE ENTREGA: 28-NOVIEMBRE-2020

## UNIDAD I ¿POR QUE INNOVAR EN SALUD?

Refiriéndose a este tema que es de suma importancia , considero que es muy apropiado tomar en cuenta distintos criterios y evaluaciones para determinar causas por las cuales se puede acrecentar y consolidar una mejora continua que permita un amplio desarrollo en cuanto a la innovación y tecnología, a su vez se abren más oportunidades de crecimiento en cualquier campo laboral con el desarrollo de diferentes técnicas y procedimientos muy ligados a la tecnología, ya que estos nos facilitan el trabajo y nos ayudan a incrementar mayor calidad en cuanto al servicio prestado, en la antología se cita a Rojas y Sepúlveda 1996 los cuales acertaban que la consolidación de estos factores es un crecimiento enorme dentro del mercado lo cual favorece positivamente a una organización o institución, por otro lado en 2005 Enríquez indicó que hubieron países que crecieron enormemente en cuanto a su economía, ya que implementaron estrategias de gran potencia en todos los sectores como en educación, ciencia, tecnología y así mismo generaron riquezas por el modelo económico, innovar significa abarcar todos los aspectos hasta el final de los procesos como bien lo marca en la lectura, para que se alcance el éxito total esto tendrá que pasar por diferentes procesos y así mismo en cuestión de salud tendrá que saber invertir no solo el sector público sino también el privado de esto dependerá la innovación en su totalidad.

En cuanto a la perspectiva de un instituto se puede decir que influye mucho el tipo de gestión que se realice, para poder llevar a cabo cierto proceso, para esto debe haber una adecuada organización, planear adecuadamente el tipo de proyecto que se requiere, las necesidades de la institución y si es o no adecuado el tipo de proyecto, mediante una adecuada dirección y control de los recursos que lleguen y sobre todo priorizar aspectos importantes y llevarlos a cabo a través de las modificaciones del cambio y de la transformación positiva constante.

Si hablamos desde de la perspectiva de la empresa es de suma importancia conocer a fondo las necesidades en particular, ya que por lo general siempre cada empresa tomara en cuenta la participación de la población en base a las necesidades de cada uno, de ello dependerá el crecimiento económico así como de calidad de servicio, estas se preocupan más por actualizarse constantemente, a través de la tecnología se ve reflejado la innovación permanente, este debe contar con un administrador de operaciones que es prácticamente un gerente, el cual se encarga de operar en la empresa y verificar que todo

funcione al 100 % así también existen operadores de calidad esto es con el fin de vigilar y monitorear la calidad y la producción dentro de la empresa a esto se asignan distintas áreas al campo como por ejemplo la división del trabajo el cual designa al trabajador en su área así mismo se le asigna capacitación especializada para mayor productividad y eficiencia o como el desarrollo de la informática el cual conlleva en adentrarse aún más en un modelo tecnológico e innovar en el área para mayor rendimiento.

Al hablar acerca de la perspectiva científica enmarca una situación bastante amplia, ya que gracias a la tecnología podemos contar con múltiples beneficios y facilidades para poder comunicarnos, durante esta pandemia nos ha ayudado mucho poder contar con científicos que aporten conocimiento y expongan hasta su vida. Por determinar un solo ejemplo: El tipo de situación que estamos viviendo o atravesando ahora en estos tiempos ya que al llegar el coronavirus a nuestro mundo, el cual no lo teníamos ni en mente, de no ser por diferentes científicos calificados quizá el doble de personas que ya han fallecido estarían en la misma situación es allí en donde esta situación sea reflexiva, es muy importante contar con conocimientos científicos tanto para la evolución de la tecnología como para la investigación en el cuerpo humano ya que esto nos ayuda a implementar mayores porcentajes y calidad de vida elevada a toda la población en general.

Desde la perspectiva de una asociación se debe dejar en claro que estas en ocasiones buscan beneficiarse así misma ya que todo lo manejan a su conveniencia, Thompson menciona una taxonomía que denomina “estrategias de cooperación” estas están relacionadas con la capacidad de las instituciones de dar una respuesta positiva, establecer normas y cuidar de sus funciones para así no dañar a terceros en la toma de decisiones, así como del saber organizarse adecuadamente para la elaboración de proyectos, estos líderes se defenderán y desarrollarán más capacidades centrales a través de la tecnología e innovación estratégica en base a su dominio o campo de acción.

En el lado de la salud el acrecentar la tecnología y la innovación en los servicios nos hace crecer enormemente, ya que si nuestras autoridades de salud se dirigieran un poco más a nuestro estado, considerando aún más nuestras necesidades saldríamos con mucho más ganancia, habrían más centros hospitalarios, atención a la población y una baja de enfermedades así como de muertes en los diferentes grupos de edad.

En conclusión es de relevada importancia en lo personal conocer y comprender acerca de este tema ya que el seguir innovando y conocer la tecnología un poco más a fondo nos

hace crecer día a día y así seguir implementando estrategias de enseñanza-aprendizaje en nuestro campo laboral, a su vez nos hace ser más competitivos con nosotros mismo, trazarnos metas y objetivos en tiempos futuros y tenemos respuestas favorables en nuestro periodo de labores.

Bibliografía: mercadotecnia, innovación y tecnología en salud 2019